

Neupflanzung von Bäumen und Sträuchern im Ortsgebiet

Seit Jahren führt der Bauhof der Gemeinde eine größere Pflanzaktion durch, um den Baumbestand und das öffentliche Grün in Merzhausen auszuweiten und aufzuwerten. Neben dem ökologischen Mehrwert freut sich auch das Auge über 18 neue Bäume, 221 Bodendecker und vier Felsenbirnen. Die Kosten belaufen sich auf 6.100 Euro. Auch Privatpersonen können insbesondere durch die Pflanzung großkroniger Bäume einen Beitrag zum Mikroklima und zum Ortsbild leisten. So hofft man, dass das Vorbild des Bauhofs viele Nachahmer findet.



Foto: Gemeinde Merzhausen